

Basel, 1. März 2022:

Stellungnahme zur aktuellen Situation in der Ukraine

Das Sinfonieorchester Basel nimmt zur aktuellen Situation in der Ukraine Stellung:

«Wir sind fassungslos angesichts der brutalen Angriffe Russlands auf die Ukraine. Dieser Krieg auf europäischem Boden ist auch ein Angriff auf den Frieden und die Demokratie in unserer Welt. Unser Mitgefühl gilt allen Menschen in der Ukraine und den Opfern, die dieser brutale Krieg bereits gefordert hat. Umso wichtiger ist es, unsere internationale Gemeinschaft durch die Kraft der Kunst zu stärken und zu verbinden. Das Sinfonieorchester Basel solidarisiert sich mit den Menschen in der Ukraine, mit denen, die leiden und diese unfassbar grausame Zeit erleben müssen. Unsere Gedanken sind mit ihnen.»